



María Ángeles Serrano y Cristina Pita dieron la bienvenida a cerca de 750 alumnos en el Teatro Juan del Enzina. | ALMEIDA

La Universidad consolida su tirón con cerca de 3.000 alumnos extranjeros

La institución mantiene su atractivo en el programa Erasmus y movilidad internacional con 1.800 estudiantes a los que se unen los procedentes de los cursos de especialización

A.B. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca mantiene su atractivo fuera de nuestras fronteras con la consolidación de la cifra de alumnos extranjeros que llegan al Estudio salmantino para continuar con su formación. Las vicerrectoras de Internacionalización, María Ángeles Serrano, y de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, ejercieron de anfitrionas y recibieron en el Teatro Juan del Enzina a cerca de 750 estudiantes de los 1.800 procedentes del programa Erasmus y movilidad internacional, según las cifras aportadas por el servicio de Relaciones Internacionales de la Universidad.

Serrano detalló que la cifra de estudiantes extranjeros se mantendrá "estable" este curso con cerca de 3.000 alumnos procedentes de otros países. Hay que recordar que a los alumnos procedentes de Erasmus, también hay que sumar el atractivo que suponen otras titulaciones de la institución como los cursos de Lengua y Cultura o los de especialización en Derecho con los que se llegaría a esta importante cifra de estudiantes. Salamanca oferta el 35% del total de plazas de Castilla y León del programa Erasmus, el principal vehículo de movilidad que usan los estudiantes europeos para recalcar en la institución salmantina.

Los estudiantes extranjeros

conocieron de primera mano el funcionamiento de la Universidad, al margen de la oferta académica. Aunque la mayoría de los estudiantes que ayer participaron en el acto de bienvenida tendrán una estancia media de un semestre en el programa Erasmus, los participantes en las becas de movilidad del Santan-

der permanecerán un curso e incluso desarrollarán durante un periodo más prolongado su estancia en Salamanca con el desarrollo del doctorado.

Por su parte, Cristina Pita animó a los estudiantes a complementar su formación con actividades deportivas y culturales. En este aspecto recordó la im-

portancia de los servicios de apoyo y la atención psicológica para aquellos estudiantes que sufran "sensación de desarraigo" o tengan cualquier tipo de trato que no sea aceptable. También se puso a disposición de los alumnos los distintos cursos de español que ofrece el servicio de Cursos Internacionales.

Prestigio y ciudad universitaria, razones de la elección

Estudiantes de Italia, Polonia o Colombia destacan los ocho siglos de historia y el buen ambiente de la ciudad

A.B. | SALAMANCA

EL prestigio de una Universidad a punto de cumplir los ocho siglos de historia en una ciudad con gran ambiente universitario son las dos razones fundamentales que llevan a estudiantes a trasladarse a Salamanca para continuar su formación.

Ammaña Gil, procedente de Francia, se llevó las primeras recomendaciones de su abuela, de origen español, quien le emplazó a estudiar en una "muy buena universidad" con un "gran am-

biente juvenil y universitario". Anita Rizzo y Nicola Maucione, ambos llegados desde Milán para continuar con sus estudios de Filología y Ciencias Agrarias, marcaron como primera prioridad la "historia" de la Universidad, seguida del "ambiente" y la facilidad y cercanía con el castellano. "Toda la gente que conocemos nos ha hablado muy bien de Salamanca", precisa Anita.

De Europa del Este también llegaron alumnos como Izabella Wypycha, de Polonia. Para continuar con sus estudios solo tenía dos posibilidades: Alcalá de He-

nares o Salamanca. No tuvo dudas. "Ya había estado en Salamanca y me encantó así que no dudé en venir", manifestó al igual que Martina Auletta, a la que también le ayudó a elegir junto a la "vida de la ciudad" o la relación con Fernando de Rojas y Salamanca.

Para otros como Indalecio García, su presencia en Salamanca ha venido impulsada gracias a la creación de las becas de movilidad. "Tiene unos congresos y unos programas de máster que no existen en otras universidades", manifestó.